MEDIO: PORTAL LA RAZON

FECHA: 16/FEBRERO/2022





Los Problemas de Crédito Real

SPLIT FINANCIERO

Por: JULIO PILOTZI - 16/02/2022 01:00

Crédito Real, vive momentos complejos, pero se ha agudizado conforme han transcurrido las semanas luego de que recibió una baja en su calificación crediticia de largo plazo por parte de Fitch Ratings. Su complejo panorama de incertidumbre lo colocan en "observación negativa", y si bien se ha entendido que sus deseos son de recomponer su camino hoy la amenaza de nuevos ajustes a la baja es inminente, de ahí que ahora el nuevo zarpazo se lo dé Moody's. Y no solo por los señalamientos en su calificación sino porque el daño que ha hecho a otras entidades financieras es más que evidente. Hoy hay más claridad en lo que fallaron sus ejecutivos, se habla de incumplimiento que elevó su índice de morosidad, cambios en cartera adquirida y problemas con un préstamo comercial al que no se le dio importancia.

La exigencia de transparencia y la divulgación de la contabilidad serán fundamentales se afirma, para que las empresas financieras recuperen la confianza de los inversionistas. Los graves problemas de Crédito Real, vendrán no solo por el vencimiento del bono global emitido por 170 millones de francos suizos (más de 3 mil 799 millones de pesos) que usted ya conoce, sino por los compromisos por 7 mil 914 de pesos en este 2022, información respaldada por supuesto en los documentos enviados a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), además de mil 286 millones de pesos en bursatilizaciones y 4 mil 306 más en notas subordinadas. Pero el reto mayúsculo es que de acuerdo con Bloomberg, la deuda de vencimientos totales de la sociedad financiera de objeto múltiple a 2028 asciende a 47 mil 051 millones de pesos, de esa magnitud le hablamos.

El otro contratiempo que ya era más que esperado se lo dio S&P Global Ratings que le degradó sus calificaciones Crédito Real y la de sus notas senior por incumplimiento de pago. Sus incumplimientos, el talón de aquiles, y la amenaza de más bajas en sus calificaciones sobre bonos. Y de sus acciones ya ni hablamos cada día se habla de un nuevo desplome en su cotización, en lo que va del año han perdido más de la mitad de su valor, hoy abren en 2.44, no hace mucho su calor máximo fue de 43.54 pesos, cómo también no hace mucho está firma al mando de Ángel Romanos, festejaba ser incluida en el prestigiado índice FTSE BIVA, que forma parte del London Stock Exchange, y que toma en cuenta rubros como el valor de capitalización, así como la liquidez e historial de operación de la acción de todas las emisoras del mercado de valores mexicano.

La falta de acceso a financiamiento la pone en jaque para su viabilidad, ya que se sabe no puede recibir depósitos y su dependencia es completamente de financiamiento para originar sus préstamos. Ellos afirman que atienden las preocupaciones trabajando en reestructura, luego de incumplir con el pago de un bono con cifras suizas del que ya le hablamos. Pero además estrategia de venta activos en México y Estados Unidos, y cambios en su gobierno corporativo dejando a un lado a miembros de su familia y la llegada de nuevos consejeros.